

Les Brésiliens sont d'avis que l'attention médicale au Brésil s'aggraverait par l'absence des médecins cubains



Brasilia, 4 janvier (RHC)- Presque la moitié des Brésiliens sont d'avis que l'attention médicale s'aggraverait après que Cuba ait décidé de ne plus continuer à participer au programme Mais Medicos (Plus de Médecins) suite aux propos insultants et péjoratifs à l'intention des praticiens cubains du président Jair Bolsonaro qui est allé jusqu'à demander qu'ils revalident leurs diplômes pour pouvoir travailler au Brésil.

Selon les résultats d'un sondage fait par l'institut Datafolha, 49 % des personnes interrogées partagent cet avis et seuls 38 % ont signalé que la situation pourrait s'améliorer.

Le sondage, fait en décembre dernier sur un échantillon de 1 077 personnes dans 130 villes du Brésil a également révélé que la frange pessimiste au sujet de l'avenir de la nation est celle correspondant aux personnes qui ont voté pour Fernando Haddad, ex-candidat du Parti des Travailleurs.

Bien que le gouvernement brésilien ait lancé un concours pour remplacer les plus de 8 300 médecins cubains qui participaient au programme Mais Medicos, il reste encore plus de 2 mille 400 postes à pourvoir, notamment dans des endroits petits et appauvris éloignés des grandes villes ou dans des villages indiens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/180250-les-bresiliens-sont-davis-que-lattention-medicale-au-bresil-saggravera-par-labsence-des-medecins-cubains>



Radio Habana Cuba